



LES MALADIES DU CŒUR CHEZ LES FEMMES | LE SAVIEZ-VOUS?



Les maladies du cœur sont en hausse et sont la **première cause de décès chez les femmes dans le monde.**



Les symptômes de crise cardiaque ne sont pas toujours les mêmes chez les hommes et les femmes. Chez plus de 50% des femmes, ils passent inaperçus.



Les femmes et les hommes n'ont pas toujours les mêmes **types de maladies du cœur.**



Les complications pendant la grossesse et la ménopause précoce font partie des facteurs de risque propres aux femmes.



Les femmes diabétiques sont **trois fois plus à risque de mourir d'une maladie du cœur que les hommes.**



Il y a de nombreuses façons de **prévenir les maladies du cœur ou de réduire le risque.**

LIRE AVEC LA CAMÉRA
DE VOTRE TÉLÉPHONE



TLMENROUGE.CA

@CWHHALLIANCE

#ELLENOUTIENTACOEUR



Pour prendre soin des autres, vous devez d'abord prendre soin de vous.

Entamons la conversation.

Consultez TLMenRouge.ca ou votre médecin de famille.